

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL, EN LA ANTESALA DE ELECCIÓN PRESIDENCIAL: ENCABEZA MAREA ROSA Y TERCER DEBATE; PAN: 6 BDP, DEUDA QUE DEJA AMLO AL PAÍS**

Cual adelantamos en este espacio, cruciales, últimos 15 días de campañas electorales en 300 distritos electorales federales, para elegir senadores, 9 gobernadores, incluye CDMX, Congresos locales y alcaldes.

Joya de la corona electoral, disputa en Presidencia de la República, entre dos mujeres, Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata ciudadana del PAN-PRI-PRD y Claudia Sheinbaum Pardo, del partido oficial, Morena, y satélites del Verde-PT.

Aspirante presidencial que postularon partidos de oposición, tiene el próximo domingo, hay que decirlo, su presentación en la antesala de la elección el siguiente 2 de junio: pasado mañana, es una de los oradores que hablarán en la concentración por la democracia, libertad y justicia, que organiza sociedad civil, a través de emblemática unión, Marea Rosa.

Ello, en el Zócalo CDMX, previo al mediodía, convocatoria que se extendió al interior del país y en el extranjero, donde los simpatizantes de la candidatura de la senadora con licencia e ingeniera, organizaron un evento proporcional al que se llevará a cabo este domingo siguiente.

Su discurso político, preámbulo al que haga poselectoral al primer domingo de junio próximo, se espera con interés entre la clase política del país, del oficialismo y oposición; entre empresarios, jóvenes, madres buscadoras, familiares de los desaparecidos y sus adversarios políticos.

Seguramente, por uno de los balcones de Palacio Nacional, Andrés Manuel López Obrador, seguirá el evento y verá y escuchará el mensaje que exprese quien sería su sucesora, si gana la elección del 2 de junio.

Ver y escuchar a su adversaria política, para el mandatario, será un aprendizaje más en su trayectoria, aunque sea en la sana distancia de unos cuantos metros, porque en su sexenio, no tuvo



la humildad ni grandeza de un ser humano servidor público, para recibir a sus contrarios en este país.

Lo que diga dentro de 72 horas desde el templete en la plaza del Zócalo capitalino, foro abierto para los mexicanos de toda militancia política, será un argumento más para convencer a potenciales votantes a su favor.

O para desalentar a los electores que tienen el voto oculto, cual lo llama Xóchitl Gálvez; el de los indecisos, lo nombran expertos electorales.

Hay que decirlo, su mensaje, su arenga, será para la abanderada presidencial de la oposición, el pase para pasar ante potenciales votantes a su candidatura, es decir, tendría ya una victoria en el tercer debate presidencial, porque con ese estandarte, llegará al auditorio de la Torre Tlatelolco de nuestra máxima casa de estudios, en esa zona de la capital.

Su desempeño y estilo personal que tiene para hacer política, mucha política, diría el sabio, será el epílogo dominical, cuando termine su participación en el tercer debate que organizó el Instituto Nacional Electoral, que se titula Democracia y Gobierno: diálogos constructivos.

Confrontación de una tercia de candidatos presidenciales, Xóchitl, Claudia y el palero de la contienda, el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez, mote que se ganó, cuando Vox Populi en redes sociales, así lo ubicó.

Hay que decirlo, al menos que la señora ex jefa del gobierno en CDMX, acuse en ese foro nocturno dominical -inicia 20:00 horas, Tiempo del Centro de México-, que su adversaria fue la que propició guerra Rusia-Ucrania o que ella cultivó virus del Covid que acabó con millones de vidas en el planeta.

O que Xóchitl es culpable de la sequía en el país o que “hizo conjura” para que el huracán Otis, impacte políticamente una plaza de Morena, como es Acapulco, sólo así ganaría Claudia Sheinbaum el debate.

O que la acusen de invertir millones de dólares y euros en paraísos fiscales o que ella es dueña del avión presidencial -que, nadie sabe, nadie supo qué fue de esa aeronave-, sólo así ganaría la candidata de Morena, el debate.

O que la estrategia del oficialismo, cual estilo personal de gobernar, de manera siniestra, perversa, maquiavélica y tenebrosa, en estas 72 horas del impasse en tercer debate, se adelanten a dar la primera estocada contra Xóchitl y propiciar que llegue débil políticamente al debate en Tlatelolco:



Manuel Bartlett Díaz, Mario Delgado Carrillo, Layda Sansores San Román, el senador batrista, César Arnulfo Cravioto Romero; el diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña; la diputada, Lilia Aguilar Gil; la senadora de BCS, Jesús Lucía Trasviña Waldenrath, legisladores que van más allá de su postura radical, porque no creemos que sean de izquierda.

Hay que decirlo, no se comparan, pero ni en su caminar, al prócer senador, don Heberto Castillo Martínez, qepd; a Valentín Campa, Demetrio Vallejo, estos sí, mexicanos de la auténtica izquierda, no aprendices de comunistas.

Ni modos que el verdugo político-electoral del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, lo ubiquen en alguna geometría política, como la izquierda. ¿Verdad que no?

Cualquiera de ellos, o desde los órganos de la propaganda oficial del sistema imperante que preside Andrés Manuel López Obrador, podrían ser los golpistas contra la candidatura presidencial de la oposición en el país.

Ya tienen a su favor, la propaganda conservadora corrupta, neoliberal, cual insultaba así el Presidente -inicios del régimen saliente-, a los medios que no eran afines a su gobierno.

No se diga el principal medio del país que aborrece en su ideología, por la conquista que hicieron hace más de 500 años en América, entre ella, nuestro país. Pero a Iberdrola, la hastiaron, la aburrieron, compraron los fierros viejos que dejó y el saldo son los apagones. Y deuda para el erario mexicano.

No todo lo de España, es fatal, letal y perjudicial, ¿verdad?

Desde ese contexto, el intento golpista sexenal, contra la candidata presidencial incómoda, que representa en Palacio Nacional, Xóchitl Gálvez.

Sus propuestas, ya las conocemos, como las de su adversaria.

Está en los ciudadanos mexicanos, elegir lo que más convenga al sentido común que sí tienen; para su seguridad, salud, educación y progreso.

Para la justicia que desean; para que no les decomisen ahorros en las Afores; para que no les quiten prestaciones, como intentó el Presidente, al derogar 13 Fideicomisos en el Poder Judicial.

La bandera electoral de ambas candidatas a la Presidencia, es la política social, disputa en la cual, reiteramos, las pensiones no son propiedad ni del Presidente ni de ningún partido político, porque están en la Constitución.



Que la mejor fórmula para atraer votos de nuestros adultos mayores, fue darles dádivas económicas, fue una estrategia de Andrés Manuel López Obrador, como jefe de gobierno en CDMX.

Una lástima que, en sus últimos meses, cuando reparte 3 mil pesos al mes, pero los entrega cada dos meses, ese dinero, la brutal, criminal inflación, se los traga, cual definió Xóchitl Gálvez Ruiz, al criticar aumento del Ejecutivo Federal para los maestros, del 10%.

Es verdad, aquí lo reiteramos cuando la ocasión amerita, tres mil pesos al mes, apenas es para unos cuantos días, máxime, cuando de nuestros adultos mayores, depende la numerosa familia.

PAN-PRI-PRD, ofrecen en la campaña electoral, que esa pensión, si gana Xóchitl, será a los 60 años, no a los 65, edad que impuso o no quiso modificar el gobierno de López Obrador.

En estas 72 horas en las que suceden en el nivel político-electoral, concentración ciudadana que organizan ciudadanos, con #MareaRosa, en el Zócalo CDMX y el tercer debate, son cruciales para ambas candidatas, en especial, para la que postuló la oposición.

Previo al mediodía, presenta su mensaje político en la emblemática plancha capitalina y, horas después -por la noche-, participa en el tercer debate presidencial, al que llegan ella y Claudia Sheinbaum, con la espada desenvainada, porque van a convencer con sus ofertas y argumentos, que son la mejor opción para dirigir el sexenio 2024-2030.

¡Cuidado!, los más de 98 millones de ciudadanos que deciden quién, están a la expectativa, y del próximo domingo en adelante, solo esperan el 2 de junio para depositar su voto.

EN EL CHACALEO

Encuestas serias, credibilidad, indican que Xóchitl Gálvez, rebasó a su contraria de Morena y satélites, Claudia Sheinbaum, en la preferencia electoral para Presidenta... Reiteramos, del próximo domingo, depende que la abanderada del PAN-PRI-PRD, posicione esa ventaja, con su mensaje que dirige a la nación. Militancia de los partidos que la postulan, ciudadanos, simpatizantes de su candidatura y su intervención en el tercer debate... En los contrarios, reiteramos, van a intensificar el fuego amigo, guerra sucia y todos esos flagelos que se tienen a la mano, para debilitar y derrotar al adversario, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo... En spots, en intervenciones que hagan legisladores del bloque del oficialismo en la tribuna de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en la tribuna mediática matinal que el Presidente, hace uso y abuso del poder omnímodo que tiene en este país, en los aparatos electorales que, presuntamente ya cooptaron, y que son el árbitro y juez del proceso electoral... ¡Cuidado!... El dirigente panista, Marko Antonio Cortés



Mendoza, confía que el próximo 2 de junio, habrá voto de castigo y oculto, que sorprenderá a la clase política del oficialismo, y que impactará en la victoria de Xóchitl Gálvez Ruiz... Contexto en el que perfila, ola de voto masivo para corregir el rumbo de la nación... “Hay que votar de forma masiva para cuidar a México”, arenga y definió dos visiones en la contienda presidencial: la destructiva y autoritaria que representa Sheinbaum y la del progreso, libertad y democracia, de la abanderada del PAN-PRI-PRD... Bloque opositor, ciudadanos y empleados del Poder Judicial, hombres de leyes, ponderan resolución en Segunda Sala de Trabajo en Suprema Corte de Justicia de la Nación, al revocar suspensión definitiva, con efectos generales, que mantiene congelada eliminación de 13 Fideicomisos de este contrapeso en el Estado mexicano... La ponente del proyecto fue la ministra, Lenia Batres Guadarrama... Comisión de Juventud que preside la diputada federal del PRI, Karla Ayala Villalobos, organizó el taller Modelo de las Naciones Unidas, del Centro Universitario, doctor Emilio Cárdenas, que se dirige a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa, el cual, hoy, finaliza... Este centro escolar, se ubica en Tlalnepantla, Estado de México... Sigue el pleito que traen el tal amlito y el palero del sistema en la elección presidencial... En gira de trabajo que hizo por la tierra de Roberto Madrazo, el dirigente del PRI, fustigó la réplica de Jorge Álvarez Máynez a su propuesta de que decline en favor de la candidata del PAN-PRI-PRD... “Es patético ver a un personaje que pretende soñar en decidir los destinos de este país, poco serio. Está claro que le dijo no a México”... Más puyante, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, soltó: “los empleados del Presidente de la República, son Dante Delgado y Samuel García, que son los titiriteros de Jorge Álvarez Máynez, porque ni a eso llega”... ¡Zas!... Reiteramos, fue un circo mediático que, ambos montaron, ignoramos para distraer al país de qué. Y así queda... Aun duele al país, esa deuda que adquirió Andrés Manuel López Obrador en su gobierno, por 6 billones de pesos... En el 2018, recibió una República con una deuda por 10 bdp... “Un crecimiento deudor, del 60%”, acusó antier, en la sesión de Comisión Permanente, el senador panista, Julen Rementería del Puerto... ¡Caramba!... Recordamos que, en entrevistas postelectorales en el 2018, luego de su victoria presidencial, López Obrador dijo en varias de ellas, que no iba adquirir deuda ni iba a pedir prestado; en su largo mensaje de medianoche en el Zócalo CDMX, repitió lo mismo... ¡Híjole!... Deja un Pemex en quiebra financiera, como la nación, cual denunció en tiempo y forma, diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez... Y lo peor, que ni como ilusionarse con la plataforma petrolera del país, porque ni ellos saben a cuántos miles de barriles diarios descendió... Circula en redes sociales, videos que la televisora de TV Azteca, o sea, del empresario Ricardo Salinas Pliego, transmitió, e informa de la responsabilidad que tuvo Xóchitl Gálvez Ruiz, en políticas públicas para nuestras comunidades indígenas, en el gobierno de Vicente Fox Quesada... Es decir, el discurso político de la hoy candidata



presidencial, desde entonces, era el que hoy conocen millones de mexicanos en su proyecto... Contrasta con el video que circula en redes sociales también, de su adversaria, cuando hace uso de la palabra, en un auditorio de CU, cuando el CEU, paralizó a nuestra máxima casa de estudios... Como también circula en redes sociales, caricatura de un periódico de Venezuela, en el que el mensaje, es claro para los electores mexicanos... ¡Cuidado!... La nación vive el más violento proceso electoral, en un régimen que, cuestiona al gobierno de Gustavo Díaz Ordaz, por violencia y represión de su régimen contra el movimiento estudiantil del 68... Represión, canibalismo, persecución, violencia, delincuencia que hoy permean en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, pocos lo ponderan y si lo hacen, incurren en el ridículo, cuando aún se escudan en el pasado y no asumen las consecuencias de sus errores... ¡Caray!... A favor del ex presidente Díaz Ordaz, está ese proyecto que heredó a las futuras generaciones desde su época, el Sistema de Transporte Colectivo Metro. ¡Quién iba decir! que sus adversarios, terminarían por destruir esa maravilla ingeniería de transporte masivo en CDMX... En ese gobierno, fue secretario de la Defensa Nacional, el general, Marcelino García Barragán, abuelo del hoy candidato de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum al Senado, Omar García Harfuch; éste, y no Clara Brugada Molina, era candidato idóneo, presentable, al gobierno capitalino... En el régimen Díaz Ordaz, la política social era la original Conasupo, los desayunos escolares a 20 centavos, o menos; cobertura de salud y medicinas, en el IMSS, la paridad peso-dólar, 12.50, poder adquisitivo de los mexicanos y esa política económica que distinguió a los gobiernos del PRI, la del desarrollo estabilizador, de la economía mixta, es decir, participación de iniciativa privada en el progreso del país... Hay niveles, ¿Verdad?... Permea brutal, criminal inflación, en precios de verduras, frutas y productos de la canasta básica del mexicano... Es cosa que la gobernadora del Banco de México y el titular de Hacienda y Crédito Público, Victoria Rodríguez Ceja y Rogelio Ramírez de la O, agarren su bolsa de mandado y vayan al tianguis o mercado de su colonia, lo comprueben y esa lista de gasto que hicieron, la presenten a su jefe máximo, y dejen de presumir que, en el sexenio, subió el salario a los trabajadores; y le otorguen copia a sus legisladores en el Congreso de la Unión para que dejen de presumir falacias... ¡Cuidado!... La sagrada madre naturaleza manda las primeras lluvias en algunas regiones del país y zona metropolitana de la ciudad capital y Estado de México... ¡Enhorabuena!... Desde Bilbao, país Vasco, España, los empresarios de Iberdrola, se han de carcajear, de los fierros viejos que vendieron al régimen que los repudia, el de Andrés Manuel López Obrador y los apagones en la República Mexicana... ¡Viva México! ¡Viva!... Recuerde, para todo buen momento, en su escritorio, desayuno, comida o cena, deguste el sabor del Café Bautista, en su paladar... Un privilegio disfrutarlo con leche, estilo lechero -cual Veracruz-, capuchino o Natural, Vainilla, Canela, Pimienta y Moka... Este noble y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

17/05/2024

OPINIÓN

nutritivo producto, orgánico, sin colorantes, infaltable en la sobremesa familiar, sabatina o dominical... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes... YouTube: juanlopezmiguel59...